

Desayuno empresarial España – Costa Rica

El presidente de Costa Rica destaca las oportunidades y seguridad para las empresas que ofrece el país

[Enlace para descargar foto del encuentro](#)

Madrid, 29/03/2022.- Carlos Alvarado, presidente de Costa Rica, ha participado en el desayuno de trabajo España - Costa Rica celebrado con motivo de su visita a España. Organizado por la Secretaría de Estado de Comercio, a través de ICEX Exportación e Inversiones, CEOE y la Cámara de España, el encuentro ha contado también con la presencia de primeros representantes de empresas españolas, como Iberia, Renfe, Ineco, Applus, Mapfre, Grupo Azvi, Grupo Copisa, Grupo Puentes, IDOM, Tpf Getinsa Euroestudios y Grupo Eulen.

Alvarado ha recordado que su país alcanzó en 2021 el nivel de crecimiento más alto en una década, por encima del 7%, así como su reciente ingreso en la OCDE, fruto de un ambicioso paquete de reformas. “Esta política no terminará aquí, con esta administración. Porque esta política, es una política de Estado, fruto de la visión de un país”, ha asegurado Alvarado para destacar la seguridad económica, política y social que ofrece. “El éxito de ustedes en Costa Rica, es nuestro éxito”, ha afirmado Alvarado al tiempo que recalca que, gracias a su posición geográfica y una serie de acuerdos comerciales, Costa Rica es también “puerta de entrada” a otros mercados que representan 2,5 billones de personas.

En la misma línea, el Ministro de Comercio Exterior costarricense, **Andrés Valenciano**, ha señalado las “oportunidades para inversores e importadores” así como la “propuesta de valor del país basado en las Personas, Propósito y Planeta”. Valenciano ha explicado la diversificación de la economía costarricense, en la que ya hay un porcentaje importante que corresponde al sector de las TICS (8%), así como al de los servicios empresariales (20%).

La secretaria de Estado de Comercio, **Xiana Méndez**, ha destacado que es necesario reforzar alianzas entre España y Costa Rica. Para la responsable de Comercio, “con una inversión directa de más de 1.000 millones de euros, España está entre los cuatro principales inversores de la economía costarricense y es el octavo proveedor de este mercado”. Méndez también ha subrayado la presencia de un amplio grupo de empresas españolas en el país centroamericano “que contribuyen al empleo, al desarrollo social y tecnológico del país y aportan experiencia y *know how* en sectores estratégicos, como el de transporte, energía o agua, con objeto de invertir en potenciar sus recursos energéticos”.

Para la Secretaria de Estado de Comercio, “este encuentro empresarial es una excelente ocasión para promover nuestro conocimiento y cooperación mutuos y profundizar en nuestras relaciones económicas, empresariales y comerciales bilaterales, a las que pretendemos dar un renovado impulso como socios estratégicos”.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio de España, **José Luis Bonet**, ha agradecido “el impulso político” dado a las relaciones con España, así como el “apoyo de la Administración a nuestras empresas”. Bonet ha destacado “la elevada diversificación sectorial” del comercio e inversiones de España en Costa Rica, así como “la vocación de permanencia a largo plazo y el compromiso mostrado por las empresas españolas con la creación de empleo y el crecimiento de la economía costarricense”. “Son muchas las oportunidades que se han abierto en estos años en una economía dinámica como es la de Costa Rica”, ha afirmado el presidente de Cámara de España. “A la entrada en vigor del pilar comercial del Acuerdo de Asociación entre la UE y Centroamérica, se unen importantes acuerdos bilaterales”, ha recordado.

También el vicepresidente de CEOE y presidente de CEPYME, **Gerardo Cuerva**, ha hecho hincapié en el nutrido grupo de empresas españolas presentes en Costa Rica con una firme vocación de permanencia y con una presencia muy significativa en sectores como la economía, la energía, las infraestructuras o las telecomunicaciones. Una presencia, subrayó, que viene respaldada por la colaboración que mantenemos en las Cumbres Iberoamericanas, el Acuerdo de Asociación Unión Europea-Centroamérica, o en el seno de la OCDE; y que sirven para reforzar, aún más, la seguridad jurídica, el clima de inversión y las ventajas de mantener una economía abierta al comercio. “Su pertenencia, además, al acuerdo de libre comercio entre los Estados Unidos, República Dominicana y Centroamérica, sitúan a Costa Rica en una posición inmejorable como destino de inversión, *hub* logístico y centro de producción de bienes y servicios, en un mercado de 1.000 millones de consumidores”, declaró Cuerva.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

